

Abraham

Versículos de Estudio

Génesis 12:01 al 22:19

Bosquejo

Había un hombre llamado Abram. Abram fue un hombre que vivió hace 4000 años, en la ciudad de Ur, una ciudad donde adoraban muchos ídolos.

Cuando Abram tenía 75 años Dios le dijo que saliera de su ciudad a un sitio que Dios le iba a mostrar y prometió que lo bendeciría y lo haría famoso, que formaría una gran nación de sus hijos y que sería de bendición para otras personas.

Entonces Abram le creyó a Dios y salió de su ciudad con su esposa Sarai y su sobrino Lot, también se llevó a sus sirvientes y el ganado que tenía.

Llegó a Siquem y Dios le prometió que le daría la tierra de Canaán a sus descendientes.

Dios prosperó mucho a Abram y le dio mucha más plata, oro y ganado de lo que tenía, se volvió muy rico y su sobrino Lot, por acompañar a Abram, también se volvió muy rico.

Era tantas las ovejas y vacas que tenían Abram y Lot que un día sus pastores se pelearon porque no podían vivir juntos en la misma región, así que decidieron separarse.

Lot escogió irse cerca de la ciudad de Sodoma y Abram se fue hacia la región de Hebrón.

Abram adoraba a Dios en todos los lugares donde era bendecido.

Abram vivió muy tranquilo en ese lugar, hasta que un día, le llegó la noticia que su sobrino Lot había sido capturado por cuatro reyes que atacaron a los reyes de Sodoma, Gomorra y otros 3 reinos más, Abram juntó a 318 de sus sirvientes y persiguió a los 4 reyes que habían capturado a su sobrino, los atacó por sorpresa y los derrotó, liberando a todas las personas y recuperando las riquezas de Lot.

Regresando de su victoria se encontró con un sacerdote de Dios llamado Melquisedec a quien le dio su ofrenda y recibió su bendición.

Luego de esto Dios se le apareció a Abram en un sueño y le prometió darle un hijo para que herede todas sus riquezas y quien le daría muchos hijos, más que las estrellas o la arena del mar, así que hicieron un pacto.

Abram tenía 85 años y su esposa Sarai no podía tener hijos, así que le ofreció a su esclava para que pueda tener hijos, de allí nació Ismael, pero este no era el plan de Dios.

Cuando Abram tuvo 99 años Dios se le apareció a Abram nuevamente en forma de tres hombres y le recordó que tendría un hijo con su esposa Sarai de 89 años, aunque ambos se rieron Dios les aseguró que en un año tendrían a un bebé en sus brazos y les cambió el nombre de Abram (Padre enaltecido) a Abraham (Padre de una multitud) y de Sarai (contenciosa o que causa peleas) a Sara (princesa), también les dijo que su hijo se llamaría Isaac (Risa).

Cuando estos tres hombres se iban, le contaron a Abraham que destruirían las ciudades de Sodoma y Gomorra porque la gente era muy mala allí, Abraham sabía que su sobrino Lot estaba ahí.

Entonces, dos ángeles fueron a rescatar a Lot y su familia, los sacaron de la ciudad antes que caiga la destrucción sobre ellos.

Tal y como Dios lo prometió, un año después de su visita nació Isaac cuando Abraham tenía 100 años y Sara 90 años, por fin tenía el hijo que tanto quería, quien sería el inicio de una gran nación.

A pesar de esto, unos años después, Dios quiso ver la fe y compromiso de Abraham, así que le pidió que sacrificara a su hijo.

A la mañana siguiente Abraham cortó leña para hacer fuego y subió al monte con Isaac y sus siervos, cuando estaban cerca de la cima, puso la leña en el hombro de Isaac, tomó el fuego y cuchillo y subieron los dos solos, en el camino Isaac preguntó "¿Dónde está el cordero?" y Abraham respondió "Dios se encargará de darnos el cordero".

Cuando llegaron al lugar que Dios les indicó, Abraham construyó un altar y puso a Isaac encima y cuando Abraham cogió el cuchillo en su mano Dios le habló y le dijo que no le haga daño a Isaac porque vio su fe y no se negó a ofrecer a su propio hijo. Entonces Abraham vio un carnero con los cuernos trabados en las ramas de un arbusto y ese fue su sacrificio.

Abraham vivió 165 años y tuvo mucha salud hasta el día en que murió y es conocido como el “padre de la fe” porque aún siendo muy mayor y con una esposa que no podía tener hijos, le creyó a Dios y recibió a su hijo Isaac por medio de la fe.

Temas

Dios nos ha escogido, nos ha llamado con un propósito, no sólo de salvarnos y bendecirnos sino de ser de bendición a los demás.

La fe cree y obedece lo que dice la palabra de Dios.

La ofrenda y el diezmo son actos de agradecimiento y fe a Dios, no para recibir, sino porque ya hemos recibido. Nosotros ya hemos sido bendecidos con toda bendición espiritual.

Nosotros somos amigos de Dios, Él dio su vida por nosotros. y nos ha revelado todas las cosas en su palabra.

La fe llama las cosas que no son como si fuesen.

Dios ha hecho un mejor y nuevo pacto con nosotros basado en mejores promesas.

Abraham

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Así que Abraham creyó en el Dios que da vida a los muertos y que llama las cosas que no son como si ya existieran.
- Romanos 4:17
- Yo creo y obedezco la palabra de Dios.
- Dios me ha bendecido con toda bendición espiritual.
- Soy de bendición para los demás.
- Yo llamo las cosas que no son como si fuesen.
- ¿Qué le prometió Dios a Abraham cuando lo llamó?
- ¿Qué significa el nombre Abraham?
- ¿Qué crees que pensaba Abraham cuando Dios le pidió que sacrificara a Isaac?
- ¿Qué plan reveló Dios a Abraham cuando le pidió sacrificar a Isaac?



Abraham

Preguntas

1 ¿Qué le prometió Dios a Abraham cuando lo llamó?

.....

.....

2 ¿Qué significa el nombre Abraham?

.....

.....

3 ¿Qué crees que pensaba Abraham cuando Dios le pidió que sacrificara a Isaac?

.....

.....

4 ¿Qué plan reveló Dios a Abraham cuando le pidió sacrificar a Isaac?

.....

.....

Historia

Genesis 22:9 Y cuando llegaron al _____ que Dios le había dicho, _____ allí Abraham un _____, y compuso la _____, y ató a _____ su hijo, y lo puso en el altar sobre la leña. 10 Y extendió _____ su mano y tomó el _____ para _____ a su hijo. 11 Entonces el _____ de _____ le dio voces desde el _____, y dijo: Abraham, Abraham. Y él respondió: Heme aquí. 12 Y dijo: No extiendas tu _____ sobre el _____, ni le hagas nada; porque ya conozco que _____ a Dios, por cuanto no me _____ tu hijo, tu _____.

None

None